

Wir sind nicht so. In Margareten.

Die unterzeichnenden BezirksrätInnen von LINKS-KPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 07.03.2023 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats Wien, insbesondere die MA 28 und die MA 46 werden ersucht einen Schutzweg in bunten Farben in der Ramperstorffergasse auf Höhe des Hauses Nummer 31 anzubringen.

Begründung

Bekanntermaßen ist im Keller des Hauses Ramperstorffergasse 31 ein Treffpunkt der rechtsextremen "Identitären". Trotz einiger Beschlüsse in der Bezirksvertretung ist es bisher nicht gelungen deren Wirken in Margareten zu unterbinden.

Um zu zeigen, dass Margareten ein toleranter und weltoffener Bezirk ist und den Anrainer*innen des Hauses, die sehr verunsichert und irritiert sind, Solidarität zu zeigen, eignet sich ein Schutzweg in den Regenbogenfarben an dieser Stelle sehr gut.

Für LINKS-KPÖ Margareten

BRID/Wolf-Goetz Jurians

BRin Claudia KriegIsteiner MSc